

## Haïti-Taiwan-Super Idol: Taïwan goûte à la culture haïtienne (VIDEO)

Écrit par FJP/DL/HPN

Samedi, 12 Novembre 2011 22:04

---



**Claude Marcus Boereau a réussi son pari, celui de faire connaître la culture haïtienne aux millions d'asiatiques qui ont assisté en direct samedi soir au premier show de la finale de Super Idol 2011. Sur les rythmes d'une chanson phare de Steeve Brunache, les spectateurs ont dansé et fredonné avec Marcus, a pu constater sur place Haïti Press Network.**

*Par notre envoyé spécial à Taipei*

Sur une excellente chorégraphie montée par des jeunes boursières haïtiennes à Taiwan, Marcus Bo a interprété la musique 'Linyon' de Steeve Brunache en présence de l'ambassadeur d'Haïti à Taiwan et des millions d'asiatiques qui ont suivi le show en direct derrière leur petit écran.



Haïti Press Network vous présente en vidéo les moments forts de cette édition de Super Idol.

{youtube}v5zWbujOFb0{/youtube}

## Haïti-Taiwan-Super Idol: Taïwan goûte à la culture haïtienne (VIDEO)

Écrit par FJP/DL/HPN

Samedi, 12 Novembre 2011 22:04

---

### ***Depuis Taipei (Taiwan)***

Texte : Fédrick Jean Pierre (jpfedri@yahoo.fr)

Tournage et Montage : Ducarmel Lindor (ducarmellindor@gmail.com)